

FOCOS

En 2021 Autofin reportó una pérdida neta de 123 millones de pesos, luego de que en 2020 registró un resultado negativo de 35 millones de pesos.

El índice de morosidad del banco se ubicó en 6.43% en diciembre del año anterior, menos que el 8.6% del cierre del 2020.

La cartera de crédito total del banco sumó 3 mil 189 millones de pesos, y avanzó 2.1 por ciento anual, en términos reales.

OPINIÓN DE CALIFICADORA

Advierten debilidad de Banco Autofin

GUILLERMO CASTAÑARES
jcastanares@elfinanciero.com.mx

Desde que inició la pandemia, el desempeño financiero de Banco Autofin México (BAM) ha sido débil, y esta situación podría continuar debido a las condiciones económicas actuales, estimó la calificadora PCR Verum.

“Durante los últimos periodos, el desempeño financiero del Banco ha sido débil. Diversos factores han contribuido a que en los ejerci-

cios 2020 y 2021 se hayan presentado pérdidas netas importantes, pero principalmente obedece al menor volumen de operación a raíz de la estrategia de realizar venta de cartera en el pasado”, explicó la firma en un reporte.

La calificadora añadió que, debido al nicho al que está dedicado Autofin (crédito automotriz), aunado a la situación actual de la pandemia, las métricas de la firma bancaria podrían seguir presionadas.

“PCR Verum considera que las condiciones económicas de estos momentos podrían afectar directamente la capacidad de pago de algunos de los clientes de BAM, más aún por las elevadas concentraciones en sus principales acreditados. El monto de la cartera reestructurada para el cierre del 2021 ascendió aproximadamente a 350 millones de pesos, equivalente al 10 por ciento de la cartera total”, abundó la agencia.